

SUCEDIÓ EN AGOSTO

1/agosto/1949. El periodista José Alvarado Santos, catedrático de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), se presenta como profesor extraordinario de la Escuela de Verano de la Universidad de Nuevo León al iniciar su ciclo de conferencias sobre la novela hispano-americana en la biblioteca de la institución, como parte de la sección de Humanidades.

18/agosto/1977. La Sala Meyerhold de la Escuela Teatro de la Facultad de Filosofía y Letras, situada en la calle 15 de Mayo 518 poniente, es acondicionada con clima artificial y asientos acojinados para ofrecer mayor confort posible al espectador para el estreno de la puesta en escena *Marat-Sade* de Peter Weiss, quien, a través de los actores-pacientes de un hospital psiquiátrico, aborda los últimos momentos de la vida del político francés.

25/agosto/1951. El llamado Grupo 12 del Glorioso Colegio Civil, ahora destacados profesionistas encabezados por Amadeo Garza Treviño, organiza una comida para recordar su paso como alumnos por la citada casa de estudios, excusando su asistencia el profesor Joel Rocha.

28/agosto/1935. La sesión del periodo extraordinario del Congreso del Estado, convocada por la Comisión Permanente, donde estaba previsto abordar el tema de la nueva Ley Orgánica y reglamento para la creación de la Universidad de Nuevo León, clausurada un año atrás, no se efectúa debido a falta de quorum.

30/agosto/1985. La H. Junta de Gobierno designa a Gregorio Farfás Longoria como rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León para un primer periodo que abarca del 12 de septiembre de 1985 al 13 de septiembre de 1988.

• En el vigésimo Sorteo de la Siembra Cultural

• 1961 RINDEN HOMENAJE
• PÓSTUMO A JOEL ROCHA

• 17 DE AGOSTO. Se realiza en los estudios del
• Canal 3 el vigésimo Sorteo de la Siembra Cultural
• donde a su inicio, los integrantes del Patronato
• Universitario, a través de don Manuel L. Barragán,
• rinden un homenaje póstumo al desaparecido
• profesor Joel Rocha por su contribución en favor de
• la Máxima Casa de Estudios. Las sentidas palabras
• del presidente del organismo son transmitidas por la
• televisión a control remoto, así como por las ondas
• de la radiodifusora XEFB. El producto del sorteo se
• destina de manera íntegra a las obras de construcción
• de Ciudad Universitaria y entrega como sus dos
• grandes premios sendas residencias en las colonias
• del Valle y las Mitras, valuadas en 750 mil pesos, así
• como 10 automóviles de las marcas Vauxhali, Opel,
• Taunus, Singer, Hillman, Datsun, Volkswagen, Fiat,
• Renault y Anglia. Las casas cayeron en Monterrey y
• los autos en Sabinas, Coahuila, Marín, N. L.,
• Ensenada y Tijuana, Baja California.

• Promueve la internacionalización de la UANL

• 2006 INICIA ACTIVIDADES EL
• CENTRO DE ESTUDIOS Y
• CERTIFICACIÓN DE LENGUAS
• EXTRANJERAS

• 10 DE AGOSTO. Abre sus puertas el Centro de
• Estudios y Certificación de Lenguas Extranjeras
• (CCL) en un edificio ubicado en la Unidad Mederos
• consistente en 12 aulas interactivas, dos laboratorios
• multimedia, una biblioteca, sala para
• videoconferencias, y áreas administrativas u
• docentes. Su objetivo es ofrecer una oferta educativa
• de un nuevo idioma como el alemán, chino mandarín,
• coreano, español para extranjeros, francés, inglés,
• italiano, japonés y portugués mediante programas
• con acceso a ambientes de aprendizaje innovadores y
• creativos e integración de la tecnología multimedia
• interactiva. Los cursos son semestrales o sabatinos,
• generales y específicos, de acuerdo a las necesidades
• de los estudiantes, además organiza diplomados y
• extiende certificaciones. Va dirigido a alumnos
• universitarios y a maestros de lenguas a fin de
• prepararlos en el uso de estrategias de enseñanza
• efectiva, nuevas tecnologías y la administración e
• interpretación de instrumentos de evaluación.